



Es wird weitergequält

«Kleintiere gequält»,
Ausgabe vom 8. April

Die Tierquälerei geht in unserem Land frisch-fröhlich weiter, trotz neuem Tierschutzgesetz - wäre da nicht der Verein gegen Tierfabriken (VgT), der laufend solche Missstände, wie sie in der Kleintieranlage Büel in Wangen-Brüttisellen angetroffen wurden, aufdeckt und anzeigt.

Andy Müller, Zürich



Medienbeobachtung AG

Zürcher Oberländer Gesamtausgabe

16.04.2009

Auflage/ Seite

37750 / 22

8475

Ausgaben

300 / J.

7098722

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

Titel

Der Zürcher Oberländer

Anzeiger von Uster

Auflage

28'793

8'957